23/02/2024 08:56 about:blank

undefined - mercredi 21 février 2024

Actu | Forez Sud

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON

Une nouvelle cheffe de chœur pour l'Ensemble vocal

De notre correspondante Roselyne Terrier-Le Roux



Charlotte Rabier-Legrand est artiste lyrique et professeure de technique vocale. Photo Roselyne Terrier-Le Roux

Charlotte Rabier-Legrand est la nouvelle cheffe de chœur de l'Ensemble vocal d'Andrézieux-Bouthéon. Rencontre.

Dirigez-vous d'autres ensembles ?

« Oui, j'anime "Le Camp chantant" de l'association Montagne et joie à Thorens-Glières (Haute-Savoie), une colonie d'été qui accueille des jeunes de 10 à 17 ans pendant quinze jours en juillet. Je dirige aussi les Petits Chanteurs de Saint-Étienne, affiliés à Pueri Cantores, la fédération française des petits chanteurs, et le chœur de jeunes Vox Amoris, qui accueille des choristes âgés de 18 à 40 ans. »

Quelle est votre formation?

« J'ai commencé par la maîtrise de la Loire de la 6^e à la seconde, puis la maîtrise de Radio France jusqu'à la fac. J'ai ensuite suivi les cours de l'École nationale de musique de Villeurbanne en direction de chœur et chant lyrique. J'ai obtenu un DEM (Diplôme d'études musicales) de direction de chœur. J'ai ensuite poursuivi mes études jusqu'en 2012 dans la

about:blank 1/2

23/02/2024 08:56 about:blank

Haute École de musique de Genève en classe de chant lyrique. Je suis donc actuellement cheffe de chœur, artiste lyrique et professeure de technique vocale. »

Quelles sont vos attentes en ce qui concerne l'Ensemble vocal?

« Mon idée est avant tout de partager avec une grande notion de plaisir, mais sans oublier les exigences nécessaires à la réussite. Je désire explorer avec les choristes un large répertoire de musiques profanes et sacrées, travailler le son et prendre les personnes dans leur individualité pour ne former qu'un. Par ailleurs, nous aimerions recruter des ténors et des basses. »

about:blank 2/2